

Вестник Московского университета

ISSN 2414—4894

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в 2011 г.

Серия 27

ГЛОБАЛИСТИКА И ГЕОПОЛИТИКА

№ 4 • 2023 • ОКТЯБРЬ—ДЕКАБРЬ

Издательство Московского университета

Выходит четыре раза в год

СОДЕРЖАНИЕ

| | |
|---|-----|
| <i>Слово главного редактора</i> | 3 |
| <i>Ильин И.В., Лю Вэньгэ, Юдина Т.Н., Чжан Чи.</i> Особенности развития цифровой экономики России и Китая: российско-китайское сотрудничество в контексте глобальной цифровой экономики | 5 |
| <i>Безруков В.И., Лукашина Е.В., Лукашин А.В.</i> Модели религиозного образования в России и странах Европы в контексте информатизации | 23 |
| <i>Краснова В.Д.</i> Современная внешняя политика КНР в контексте традиционных и глобальных ценностей | 45 |
| <i>Северюк В.С.</i> Образовательный аспект публичной дипломатии Великобритании в Японии: ключевые тренды и проблемы реализации | 55 |
| <i>Сидорова Е.С.</i> Сотрудничество США со странами Центральной и Восточной Европы в атомной энергетике | 67 |
| <i>Сухоручкина И.Н., Сухоручкина А.А.</i> Лингвоинформационная интеграция для обеспечения глобальных систем связи и транспорта стран Великого Шелкового пути | 85 |
| <i>Указатель статей, опубликованных в журнале «Вестник Московского университета. Серия 27. Глобалистика и геополитика» в 2023 году</i> | 104 |

CONTENTS

| | |
|---|-----|
| <i>Editor-in-chief's word</i> | 3 |
| <i>Ilyin I.V., Liu Wenge, Yudina T.N., Zhang Chi.</i> Features of digital economy development in Russia and China: Russian-Chinese cooperation in the context of the global digital economy | 5 |
| <i>Bezrukov V.I., Lukashina E.V., Lukashin A.V.</i> Models of religious education in Russia and the European countries in context of informatization | 23 |
| <i>Krasnova V.D.</i> The PRC modern foreign policy in the context of traditional and global values | 45 |
| <i>Sevriuk V.S.</i> The educational aspect of British public diplomacy in Japan: key trends and realization issues | 55 |
| <i>Sidorova E.S.</i> Nuclear energy co-operation between the U.S. and countries of Central and Eastern Europe | 67 |
| <i>Sukhoruchkina I.N., Sukhoruchkina A.A.</i> Linguistic and information integration for global communication and transportation systems of the Silk Road countries | 85 |
| <i>Index of articles and materials, published in magazine "Bulletin of the Moscow University. Series 27. Globalistics and Geopolitics" in 2023</i> | 104 |